



# うさぎ組だより 11月

尚徳福祉会 とちょう保育園



爽やかな風になり、お散歩が楽しい季節になりました。ぽかぽかと暖かい日差しの中、虫や落ち葉、どんぐりなどの発見に目を輝かせているうさぎ組の子どもたちです！



## 「つよつよになったよ！」

おやつの時間になると、牛乳片手に腕を差し出し、「ちょっと触ってみて！」と誇らし気なうさぎ組さん。牛乳を飲むと「骨がつよつよになる！」「飲まないと…やわやわあ…」なんてお話ししながら強くて逞しい身体を目指しています。普段あまり牛乳が進まないお子さんも、楽しそうな雰囲気と共に「挑戦してみよう！」という気持ちが芽生える姿があります。

紙芝居「ほねほねげんき？」のお話しの中では、主人公のさるるが好き嫌いをしすぎてカルシウム不足に…。木登り中に転落して骨折をしてしまいます。少し難しいお話しかな？とも思いますが、このように生活に直結するようなお話はどこか響くものがあるようで、食い入るように見えています。お話の内容と実際の自分の生活をリンクさせられる姿にとっても成長を感じています。お話が大好きなうさぎ組さん、これからもたくさん楽しんでいきたいと思います。



## 11月の目標

●安心できる環境の下、十分に自己発揮や表現をする。

十分に思いを受け止めてもらう経験を積み重ねていけるようにしていきます。自由な表現を大いに楽しめるようにしていきます。

●保育士や友だちと関わりながら一緒に遊ぶ楽しさを感じる。

ちょっとしたルールのある遊びや、ごっこ遊びを通して、一緒に過ごすことの心地良さを感じる。

### ♪今月のうた♪

今月の歌： やきいもぐーちーぱー、むしのこえ  
季節を感じながらたくさん歌を楽しみたいと思います！

## じぶんで できた！

お散歩から帰ると、手洗いやトイレ、着替えを順次行うことが習慣になりつつあります。「ごはん食べるぞ！」「先生見ててね！」「私の方が早い！」など、やる気スイッチはみんなそれぞれですが、身の周りの事を自分ですることに意欲的な姿が多く見られます。励まし、見守り、たくさん褒めてさらにやる気UPに繋げていきたいところです！

## ＼ありがとうございました／

先日は、親子ふれあい会へのご参加ありがとうございました。保護者の方同士の交流のきっかけになったり、普段の園での遊びの様子を少しでも感じていただけたら幸いです。

## ＼よろしくお願ひします／

今月は、うさぎ組の「面談・保育参観・保育士体験」の期間となります。お子さんの姿をお家と園で共有できる良い機会になればと思います。何かご不明な点がありましたらお気軽にお声がけください。